
Comité pour l’amélioration du Service Public de Santé du Grand Châteaudun.
 
Une délégation du Comité a été reçue par Madame CONSTANTIN directrice du centre hospitalier de Châteaudun le Jeudi
02 mars 2023 à 16h00 pour un échange sur la situation du Centre Hospitalier et des EHPAD de Châteaudun.

Madame CONSTANTIN a présenté l’évolution des travaux du Centre Hospitalier. Les travaux d’étanchéité des toitures
sont achevés. Deux salles du bloc opératoire ont  été rénovées et équipées avec du matériel de nouvelle génération.
Une réflexion est en cours pour une troisième salle du bloc opératoire à rénover. 
Le  hall  d’accueil  de  l’hôpital  est  en finalisation de  rénovation avec  des  guichets  externes permettant  aux  usagers
d’accéder à des places assises et respectant la confidentialité. 
Des travaux vont être réalisés à partir de juin 2023 pour une durée d’un an au service des urgences, avec une capacité
d’accueil qui passe de 400 m2 à 800 m2. La piste hélistation sera rénovée dans le même temps.
Le matériel du centre de rééducation à été transféré au service de Soins Suite et Réadaptation (SSR), avec une ouverture
d’un accueil de jour dans le courant de l’année. 
Ouverture de l’IRM en décembre 2023.
Le service des Urgences de Châteaudun n’a pas fermé l’été dernier par le retour des professionnels sur leur temps de
congé.

Le service d’ophtalmologie occupe principalement le bloc opératoire avec 13 praticiens, les patients reçus viennent de la
région Centre voire région parisienne. Après la Loupe, une salle de consultation vient d’ouvrir ses portes à Beaugency. 

Un service de dentisterie ouvre le 7 mars 2023, avec des consultations classiques, et des consultations d’urgences de
8h00 à 18h30, avec du matériel de nouvelle génération, puis un deuxième chirurgien dentiste intégrera le service quand
le deuxième fauteuil médical sera installé. 

Un stomatologue  est en cours de recrutement.

Concernant l’EHPAD de la rue fédé, une aile a été fermée pour vétusté et manque de personnel.
Pour le  nouvel  EHPAD, une étude de faisabilité  et  une procédure de marché publique ARS/Conseil  Départemental
d’Eure-et-Loir est en cours. Cet EHPAD aura une capacité de 217 lits et une unité Alzheimer avec un accueil de jour. 
Il y aura dans les années à venir un changement de pratique avec des professionnels des EHPAD qui se rendront à
domicile permettant à certains patients de rester dans leur domicile. 

Plusieurs problèmes demeurent dans l’établissement dû au moyen financier.
 DOCTOLIB est utilisé par un tiers des patients, le service téléphonie est saturé, les temps d’attente s’allonge. Le manque
de professionnel est aussi un facteur aggravant.
Il n’y a pas de budget pour la maintenance de la voirie, des trous sur la chaussée sont récurrents et le réseau d’eau
potable est à refaire.
Le parking trop petit occasionne des embouteillages et des stationnements sauvages, et la direction n’a pas de solution
par manque de moyen financier.

Le Comité a candidaté deux personnes, un titulaire et un suppléant, pour être représentant des usagers au centre
hospitalier de Châteaudun. Après des divergences avec l’ARS du centre Val de Loire un candidat suppléant a été retenu
pour siéger à la commission des usagers.  
Fin de l’entretien 17h15 

http://www.coordination-nationale.org/infos%20generales/IndexMateriel.htm

